

Frankenthal, den 24.11.21



Betr.: Verschiebung Betriebspraktikum Klasse 9

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

liebe Schülerinnen und Schüler,

das Corona Virus ist weiterhin unter uns und verbreitet sich momentan wieder mit rasant steigenden Infektionszahlen. Wie die Situation sich weiter entwickeln wird und wann mit einem Rückgang der Inzidenzen zu rechnen ist, kann nicht abgeschätzt werden. Am Arbeitsplatz gilt seit 24.11. die 3G Regel und viele Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer sind im Homeoffice.

Angesichts dieser Sachlage stellt sich für uns auch dieses Jahr wieder die Frage nach der Durchführbarkeit des Betriebspraktikums. Etliche Schülerinnen und Schüler haben im Moment (noch) Zusagen für ihr Praktikum Ende Januar, viele andere haben, trotz Bemühungen, keinen Platz gefunden.

Wir haben folgendes entschieden: Wir möchten alle Schülerinnen und Schüler, die jetzt eine Zusage haben, bitten, sich mir ihren Arbeitgebern in Verbindung zu setzen und anzufragen, ob das Praktikum auch **im Sommer** absolviert werden kann. Sollte dies möglich sein, bitten wir das Angebot anzunehmen. Sollte eine Verlegung in den Sommer unter keinen Umständen möglich sein, können diese Schülerinnen und Schüler sich für die letzte Januarwoche **individuell bei Frau Nowak beurlauben lassen** und ihr Praktikum absolvieren. Alle anderen leisten ihr Praktikum im Sommer ab.

Der neue Termin ist Montag, 04.Juli bis Freitag, 08.Juli 2022.

Wir hoffen auf Ihr Verständnis mit dieser Maßnahme und verbleiben mit freundlichen Grüßen,

K. Reißer-Mahla
Mittelstufenleitung

Miriam Nowak
Leiterin Betriebspraktikum 9

Bitte unterschrieben an die Klassenleitung zurück.

Von der Elterninformation zum Betriebspraktikum haben wir Kenntnis genommen.

Name des Schülers / der Schülerin

Klasse

Datum / Unterschrift des / der Erziehungsberechtigten